



ÍNDICES MÁXIMOS DE CALIDAD DEL AIRE HASTA LAS 19 HORAS DE AYER										HOY NO CIRCULAN			
Ozona	máximo	hora	Centro	39	16	pm-10	máximo	hora	Centro	70	19	Vehículos con engomado R O J O	
Noroeste	39	17	Sureste	42	18	Noroeste	68	15	Sureste	49	18	Terminación numérica de placas 3 y 4	
Noreste	49	15	Sureste	57	17	Noreste	65	16	Sureste	52	18	Hologramas 1 y 2	

SE APLICARÁ A UN MILLÓN 600 MIL ADULTOS MAYORES

Sheinbaum: en la ciudad nadie se va a quedar sin vacuna

Registro de solicitudes satura la página de Internet // Pide a los capitalinos no desesperarse

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

Al menos un millón 600 mil adultos mayores de 60 años serán vacunados contra el Covid-19 en la Ciudad de México, para lo cual se trabaja de manera coordinada con el gobierno federal, a fin de definir las fechas y la instalación de los módulos para la aplicación del biológico que le corresponda a la capital del país, señaló la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo.

Tras saturarse la página de Internet para el registro, la mandataria pidió a la población no caer en la desesperación porque todos podrán anotarse a tiempo. "Estamos en esta organización y en el momento que sepamos qué vacuna le va a tocar a la ciudad y cuándo empieza el proceso informaremos de manera masiva para que todo mundo sepa en qué lugar le toca vacunarse y cuáles son las

medidas que se deben seguir".

Tras subrayar que "nadie se va a quedar sin vacunar", Sheinbaum aseguró que hay total coordinación con el Instituto Mexicano del Seguro Social y con los "servidores de la nación" para dar todas las facilidades y sea muy clara la manera en que se hará la vacunación, a fin de que no haya ninguna confusión.

"Lo que sí es importante que sepa la ciudadanía es que estamos colaborando para que el programa de vacunación en la Ciudad de México se dé de manera adecuada, con toda la información, para que no haya aglomeración de personas".

Dijo que de acuerdo con la información proporcionada por el gobierno federal, no habrá combinación de marcas de vacunas en cada una de las entidades, lo que hará que este proceso sea más ordenado.

Precisó: "Si a una entidad le

toca la vacuna Sputnik, a otra le tocará la de AstraZeneca, a otra la CanSino y a otra la Pfizer. Esto es importante porque la mayoría son de dos dosis, por lo que es importante que no vaya a haber ninguna confusión".

Aseguró que aún no sabe cuál es la vacuna que le tocará a la Ciudad de México. "En cuanto tengamos esa información y cuándo va a llegar se dará a conocer. Lo importante es que la gente sepa perfectamente dónde y qué día le toca, y si no pudiera ese día, lo haga (vacunarse) en otro".

Como se anunció ayer desde la Presidencia de la República, el primer paso es registrarse en la plataforma <https://mivacuna.salud.gob.mx>, donde, primero, se deberá aceptar la aplicación de la vacuna, y después se dará a conocer el día y el lugar a donde habrá que acudir para recibirla.

Por otra parte, comentó que el lunes pasado hubo una baja en el número de hospitalizaciones, pero que sea tendencia depende de que todos sigan las medidas sanitarias para evitar que se propague el virus con mayor velocidad. "Tuvimos alrededor de 350 hospitalizados menos de los que tuvimos hace nueve días", precisó.

Detectan en la web sitios apócrifos de venta del biológico

ELBA MÓNICA BRAVO

La Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad Ciudadana detectó páginas en Internet de supuestos laboratorios, como el estadounidense Pfizer, que ofrecen en venta vacunas contra el Covid-19, por lo que alertó a la ciudadanía a no dejarse sorprender por este tipo de fraudes, que se suman a los de renta y venta de tanques y concentradores de oxígeno medicinal que se ofrecen en sitios web apócrifos y en redes sociales.

A casi un año de que se declaró la emergencia sanitaria en el país, la dependencia capitalina recordó que aún no hay empresas autorizadas para la venta de la vacuna, al exponer que las páginas falsas que se encuentran en el ciberespacio utilizan el logotipo y los colores de centros de investigación que elaboran el biológico, como Pfizer y la empresa alemana BioNTech.

"Venta al público en general Pfizer-BioNTech para Covid-19", se lee en uno de los sitios web detectados por la Policía Cibernética con dirección <https://www.pfizermx.com>, la cual promociona un número de contacto y pedidos en línea.

La SSC indicó que dicha página electrónica fue desactivada por la Policía Cibernética "a fin de evitar el lucro y fraude contra la población por los ciberestadadores", tras señalar que la aplicación de la vacuna es gratuita y se hará conforme a la política nacional de vacunación.

Pidió a los ciudadanos no adquirir de manera comercial la vacuna

porque significa poner en riesgo la salud al tratarse de biológicos de dudosa procedencia, y llamó a los cibernautas a denunciar publicaciones en redes sociales de supuestos laboratorios, además de "hospitales, consultorios médicos, farmacias o cualquier establecimiento que ofrezca en venta la vacuna", así como de publicaciones en redes sociales de particulares, entre otros sitios de Internet.

Desmentidos oficiales

Recordó que el 6 de enero Pfizer desmintió que la vacuna se encuentre a la venta por particulares, que la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios advirtió sobre la venta ilegal del biológico anti-Covid, y recalzó que no hay empresas autorizadas para la venta del fármaco.

Exhortó a sospechar de publicidad engañosa, sitios web, grupos de mensajería instantánea y particularmente que ofrecen la vacuna, además de insistir en que "no existe ninguna persona autorizada" para la aplicación del biológico en domicilio, e invitó a realizar consultas sólo en sitios oficiales que contengan el candado de seguridad.

La semana pasada, la Policía Cibernética informó que las direcciones que utilizan los defraudadores para engañar a compradores de tanques de oxígeno se ubican en países como Estados Unidos y Costa de Marfil, así como en el estado de México, y que se han desactivado 13 páginas web apócrifas.

NECESIDADES DIFERENTES



▲ Decenas de personas formaron largas filas afuera de parroquias y oficinas del gobierno. En la primera imagen, feligreses acudieron a la iglesia del barrio de Xaltocan, en Xochimilco, con motivo del Día de La Candelaria para bendecir a sus Niños Dios. Lo



hicieron con las medidas de sanidad recomendadas. En la segunda, decenas de personas asistieron al Registro Civil, en la calle Arcos de Belén, para realizar trámites como solicitar actas de nacimiento y de defunción. Fotos Luis Castillo y Pablo Ramos